



VINCENT DE GAULEJAC

LE CHANGEMENT  
DANS UNE SOCIÉTÉ  
MALADE  
DE LA GESTION

CONFÉRENCE PUBLIQUE  
TABLE RONDE

MERCREDI 28 SEPTEMBRE 2016  
14H15  
HAUTE ÉCOLE PÉDAGOGIQUE  
AVENUE DE COUR 33, LAUSANNE  
SALLE 229  
ENTRÉE LIBRE

**MERCREDI 28 SEPTEMBRE 2016**  
14 H 15

---

HAUTE ÉCOLE PÉDAGOGIQUE  
CENTRE ASSURANCE QUALITÉ

---

AVENUE DE COUR 33  
SALLE 229

---

ENTRÉE LIBRE

---

VINCENT DE GAULEJAC

## LE CHANGEMENT DANS UNE SOCIÉTÉ MALADE DE LA GESTION

Dans le prolongement de *Prismes* n°22 consacré aux « visages du changement », le Centre assurance qualité de la HEP Vaud vous convie à participer à un échange en deux temps :

### **CONFÉRENCE**

14 H 15 – 15 H 30

Dans une société qui fait la part belle à la « course à l'excellence », le sociologue clinicien Vincent de Gaulejac éclairera les mécanismes de l'idéologie gestionnaire. Il invitera à réfléchir aux effets des nouvelles pratiques de management sur l'humain.

En filigrane, Gilles Borgstedt, sculpteur.

### **TABLE RONDE**

15 H 30 – 16 H 30

Poursuivant l'interaction avec le public, divers éclairages sur le thème de la gestion du changement :

- Anne Goudot, Université de Bordeaux
- Marco Allenbach, HEP Vaud
- Jean-Marc Boivin, Handicap International
- Didier Delaleu, Ressource d'Humain